

Ceuta al día

Decíamos ayer... Este ayer hay que consignarlo porque da mucho viso a los cronistas y permitiéndole decir que la fiebre nos tuvo una semana más tundiéndose que esos pobres maridos borrachos a quienes la parienta ha sorprendido la noche del sábado...

La nota más elevada—nunca mejor empleada la palabra—se halla en el monte de Ingenieros. Allí, en el Campamento de las Organizaciones Juveniles, que lleva el nombre glorioso del "Cantián Ramos", uno de nuestros Caídos de la Bandera de Marruecos...

Destaquemos también unas manifestaciones hechas por nuestra primera Autoridad Municipal, a los efectos de la Prensa. El señor López Canti acaba de girar una visita a los Comedores infantiles en la Barrada del Príncipe y a fuer de sincero y con verdadera satisfacción...

POR EL AYUNTAMIENTO

VISITA A LAS OBRAS DEL ALBERGUE PARA LA INFANCIA Y ANCIANIDAD

En nuestra entrevista cotidiana con el Alcalde de la ciudad, don Fernando López Canti, éste nos expuso haber girado una minuciosa visita a las obras que se están efectuando para la construcción del Albergue para la Infancia y Ancianidad.

El señor López Canti quedó complacido de la forma en que las obras se realizan dentro del estrecho marco económico en que se efectúan, así como del notable avance dado a dichas obras, mencionándose innumerables veces la posibilidad de tener los medios a su alcance, los oportunos recursos para poder dar el mayor impulso a la obra tan precisa, en estos meses tan propicios para ello.

VISITAS RECIBIDAS

En la mañana de ayer visitó al Alcalde en su despacho el gestor señor Ben Amar, quien le dio cuenta de un escrito que presenta con relación al tránsito rodado por la parte sotoana del Mercado y otros extremos relacionados con el mismo, escrito que pasará a su comisión correspondiente para ser llevado a discusión en la próxima sesión que celebre la Gestora.

CONSEJO PARA EFECTUAR LAS OBRAS DE DESMONTAJE EN LA CALLE DE BLASCO IBAÑEZ

A las doce de la mañana y ante la presencia de los concurrentes se procedió en el mismo despacho del Alcalde por el Secretario de la Corporación, señor Meca, a la apertura de los pliegos presentados para efectuar el desmonte que ha de verificarse para abrir la vía de la calle Blasco Ibañez, en su unión con la de Agustina de Aragón y Fernández.

Se presentaron tres pliegos, uno correspondiente a don Cristóbal Jiménez Marmolejo, que ofrecía efectuar dicha obra en la cantidad de 2.947'00 pesetas, otro de don Rafael Serrano Álvarez, por 2.994'00 pesetas y otro de don Diego Rey Millán, que se comprometía a efectuarlas en la cantidad de 2.490'00 ptas.

Se le adjudicaron, provisionalmente a reserva de aprobación definitiva al pliego número tres, correspondiente a don Diego Rey Millán, por ser el más económico.

NUESTRO ALCALDE VISITA LOS COMEDORES DE AUXILIO SOCIAL DE LA BARRADA DEL PRÍNCIPE

El señor López Canti estuvo el día de Santiago, visitando el comedor de Auxilio Social de la Barrada del Príncipe Alfonso y

Leones de Castilla en el Alto de León

El Batallón primero de Toledo. - La Medalla Militar

...y fueron. Y como la lepra de España era egoísmo en los de arriba, cobardía en los de abajo, olgar que en los del medio y escepticismo en todos, y el pus era la negación y el odio, masa y charca, ansia gruesa y bellarquin andrajoso, abyección y griterío, lucha de clases y blasfemias, allí iban ellos, jóvenes, serenos, valientes, nobles, cruzados iluminados por el ideal, león y falange, manos abiertas, pechos descubiertos y plegarias, élite y torrente, medallas y canchales, los siglos del pasado de grandeza y los siglos del porvenir de gloria.

¿Qué les importaba que a Ortega y Gasset le aterra el Estado moderno, esa "máquina gigantesca de fuerza colosal, el producto más notorio visible de la civilización, que funciona prodigiosamente con maravillosa eficiencia y por la cantidad y precisión de sus medios, planificado en medio de la sociedad y que con sólo tocar a un resorte actúan sus enormes palancas y operan fulminantes sobre cualquier trozo de cuerpo social?"

Si el Estado ateo y asesino, anárquico y monstruo, acumulaba en aquellas sirtes hoscas por bravas y en aquellos días, malditos, por santos regimientos y escuadrones camiones y camiones, carros de combate y todas esas enormes palancas, los muchachos, los rebeldes, "los facciosos" acumulaban todas las reservas misteriosas y profundas de la raza.

Y si el Estado era masa, charca, odio, crimen, lo repugnante y lo destructor, ellos eran la Nación, el entusiasmo, el valor, la

la Patria. Desde el 24 al 31 de julio los muchachos alzaron muralla con el acero de sus pechos y el oro de sus almas y el fuego de su entusiasmo, al acero, al oro y al fuego de la mole del usurpador Estado tirano. Cayeron muchos, es verdad, y era irremediable: lavarse de los ensangrentados, con sangre inocente resaca la tierra reseca.

...y allí están. En las trincheras y en los parapetos, por montes y laderas, con este sol abrasador castellano y con las escarchas y glaciarias aragonesas y pirenaicas, días, semanas, meses, ¡dos años!

En las trincheras y en los parapetos, por montes y laderas, con este sol abrasador castellano y con las escarchas y glaciarias aragonesas y pirenaicas, días, semanas, meses, ¡dos años! Escribiendo con su sangre epopeyas eternas, poemas de leyenda de diamantina, estatuas vivas de inmortalidad.

poliar avanzaba y avanzaba siempre al norte y al fin del día estaba más al sur que al amanecer, porque resultó que andaba corriendo sobre un inmenso témpano de hielo que una corriente oceánica arrastraba hacia él. Querían continuar sobre ese témpano de hielo del laicismo y del marxismo cuyas corrientes negadoras siguen la trayectoria opuesta a la Historia de España...

...y volverán. Verán rotos, heridos, con el dolor de los hermanos que allí quedaron, pero con banderas vivas y gloriosas.

Las banderas de las virtudes heroicas, vencedoras de la fiera y de la muerte: servicio, sacrificio y milicia, por la España una, grande y libre. Banderas de las virtudes heroicas para escupir a los arrabistas, rufianes pseudointelectuales que nos vuelvan a hablar de antimilitarismo, de laicismo y de separatismo.

muerte resucita, nosotros, los resucitados, los que estábamos no solo muertos de miedo, sino porridos, de ambiciones, de claudicaciones, de promiscuidades, de apostasías, de hipocresías y de cuquerías, a recibirlos de rodillas, arrepentidos, para que nos perdonen ellos y el millón de mártires y héroes que devoraron los lobos por nuestras ambiciones, claudicaciones y promiscuidades, apostasías, hipocresías y cuquerías, y a levantarlos a vida nueva alzando las banderas de la paz.

...y volverán. Verán rotos, heridos, con el dolor de los hermanos que allí quedaron, pero con banderas vivas y gloriosas.

Las banderas de las virtudes heroicas, vencedoras de la fiera y de la muerte: servicio, sacrificio y milicia, por la España una, grande y libre. Banderas de las virtudes heroicas para escupir a los arrabistas, rufianes pseudointelectuales que nos vuelvan a hablar de antimilitarismo, de laicismo y de separatismo.

EN BROMA

Y EN SERIO

El día de la abuelita del niño Jesús pasó con fresco vire y mucho sol, y con el nombre de Anita

Esta fué la novedad más grande que yo advertí, a no ser que algún ceuti diga que esto no es verdad.

Nos cuesta tantos sudores el paso del verano, que el criticarle yo creo es aumentar sus calores.

Aceptemos, pues, contentos tan larga monotonía en espera que algún día cambie, al fin, sus movimientos.

Entre tanto, regadío por las calles de la Plaza para ver si así se aplaza el mercurio del estío.

Nadie use las chaquetas y que no haya desde luego más mangas que las de riego, de fresca agua bien repletas.

¡Qué alegría causa el ver cuando uno se ha levantado todo el pelo bien mojado como si fuera un verjell!

Se aspira tanta frescura que dice uno distraído: Si parece que ha llovido, y hasta mira hacia la altura.

ANGELIN.

Ministerio de Orden Público

DELEGACION DE CEUTA. NOTA DEL SERVICIO NACIONAL DE POLICIA DEL TRAFICO

Para conocimiento de los usuarios de carreteras y a fin de recoger las faltas que se cometan, se publica adjunta relación de multas impuestas hasta el 30 de junio último pasado.

Por no circular en todo momento por la derecha dejando libre la carretera sin necesidad que el vehículo que avanza o cruza se vea obligado a la menor detención. (Artículo 21) 2527

Por no circular precisamente por la derecha de la calzada en tramos de visibilidad reducida cien metros antes de los puntos donde cambia la rasante. (Art. 21) 12

Por no dar paso a otro vehículo que pretenda adelantarse. (Artículo 30) 128

Por no hacer el cambio de luz glementario. (Ar. 53) 451

Por no hacer el cambio de luces en los cruces o ejecutarlo de manera defectuosa. (Art. 146) 782

Por infracción de otros artículos del Código de Circulación 5670

Valladolid 22 de julio de 1938. III Año Triunfal.

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste distribuidor: M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA CRISTAL, PAPELES

Felz operación

Doña Isabel Romero Luque, que habita en calle General Marina, 7, nos ruega publiquemos con insistencia, que ha sido felizmente operada de cataratas por el afamado oculista de Tetuán Dr. López Somoza, que consiguió recobrar una perfecta visión, que tenía perdida, ya que hacía más de tres años, era completamente ciega.

Dr. LUIS LOPEZ SOMOZA

OCULISTA Y MEDICINA GENERAL. Ex-interno del Hospital Clínico de la Facultad de Medicina y del Real Hospital de Santiago de Compostela. Luarca, 47. Tetuán. (Marruecos). GRATIS A HERIDOS DE CAMPAÑA.

Bar Jandilla

Plaza de Ruiz, 2. JUAN CAMPO GARCIA

MANTECARIAS

OVIEDO. PURA DE LECHEDEVAÇA. DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUÁN

La sesión de hoy

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento el día 27 de julio de 1938—III Año Triunfal, a las 18 horas:

Acta anterior. Disposiciones oficiales. Gestiones de la Presidencia y vocales.

Primero.—Moción del señor Ben Amar, sobre circulación de vehículos por la planta sótano de Mercado.

Segundo.—Id. de id. sobre limpieza de tuberías en el Mercado. Asunto de trámite ordinario. Comisión 1ª—Primero.—Informe en presupuesto de arreglo de escuelas.

Segundo.—Id. en escrito de A. Ben Mabeu que solicita construir en la barrada del Príncipe.

Segundo.—Id. en id. de fama Real en id. id. id. Comisión 2ª—Informe en escrito de señores que solicitan pasajes.

Comisión 3ª—Primero.—Informe en oficio del visitador de Arbitrios sobre conservación de vehículos para el personal de vehículos.

Segundo.—Id. en id. de Intervención relativo a papel pendiente.

Tercero.—Id. en id. de id. sobre cantidad consignada en la Caja de Depósitos.

Cuarta.—Id. en id. del delegado Sindical Local que solicita se ceda al Sindicato de Agricultores la maquinaria de la Gota de Leche.

Quinto.—Id. en escrito de don Juan Castelló que solicita se nombre como de presidencia nacional el arbitrio sobre sal procedente de Mar Chico.

Sexto.—Id. en id. de señores que solicitan baja en padrones. Séptimo.—Id. en id. de ídem en id. devoluciones de arbitrios.

Comisión 4ª—Primero.—Informe en escrito de Carmen Álvarez que solicita se le conceda una gratificación.

Segundo.—Id. relativo al nombramiento de un jornalero en el Cementerio.

Tercero.—Id. en escrito de Antonio Claros que solicita licencia.

Secretaría. Primero.—Expediente instruido para efectuar el desmonte de la prolongación de la calle Blasco Tháñez.

Segundo.—Escrito de don José del Real que presenta la renuncia de su cargo.

Tercero.—Oficio de Secretaría sobre corrida de escala. Peticiones gratificables. Oficios. Papeos. Papeos y presentas. Ceuta 26 de julio de 1938. III Año Triunfal. D. O. de S. S. A. El Secretario, A. Meca

Madrinas de guerra

Solicitan madrinas de guerra, los siguientes señores:

D. Celso Borja, cabo y don Antonio Codes y don Pedro Topete, legionarios. Todos pertenecientes a la 10 Bandera del Primer Tercio, tercera compañía. Estafeta de Campaña número 46.

D. Francisco Campos Raigón, don Leopoldo Reyes Aguilar, soldados del Regimiento de Artillería Pesada número 1, cuarta Batería. Estafeta de Campaña número 37.

D. Lázaro Garrido Vergara y don Manuel Pérez, sargentos de Regulares de Ceuta número 3. Sexto labor. Estafeta de Campaña número 92. D. Andrés Tella Guáñez, don Laureano Hernández, don Cambrero y don Juan A. Márquez del R. S. donados de la Primera Compañía de Zapadores.—Estafeta número 50.

D. Antonio Hornio Dorado, cabo; don Rafael Andrés Díaz, don Juan Roquelema Ortuño, don José Vidal Pérez, don José Podadera y don Manuel Arroyo Castillo, soldados. Todos pertenecientes al Regimiento Infantería de Granada número 6. Quinto labor. Segunda Compañía.—40 División.—Estafeta de Campaña número 50.

D. Gregorio Garnacho y otro compañero, ambos cadetes de la Academia Militar de Rifón, solicitan una madrina ceuti o de Marruecos para cada uno.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día diez del próximo mes de agosto se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Parque para la compra de los artículos que cesarios al mismo y sus Depósitos, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en el Detall del Parque.

Para tomar parte en el Concurso será preciso acompañar el cheque de la Contribución Industrial para los domiciliados en Ceuta y la Patente Industrial para los aveludados en el Protectorado.

Las ofertas de leña deberán acompañar a la aprobación PATENTE de abono del canon forestal con fecha corriente, sin cuyo requisito no será válida la proposición.

También constituirá una fianza del diez por ciento que se será devuelta a la terminación de su compromiso, siendo de su cuenta los gastos de anuncio, el pago del 130 por 100 y todos los que se originen por cuenta del mismo.

Ceuta, 20 de Julio de 1938. III Año Triunfal. EL JEFE DEL DETALL, José Lasso.

El Gobernador y el Alcalde a Tetuán

Por la tarde marcharon a Tetuán S. E. el Delegado del Gobierno en ésta, don Luis León y el Alcalde de la ciudad, don Fernando López Canti, con objeto de entrevistarse con S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, para tratar asuntos relacionados con la ciudad, regresando por la noche a ésta.

Notas de Sociedad

ENFERMO

Se encuentra algo delicado de salud el industrial de ésta don Juan Cañada, lo que sentimos, deseándole una pronta y completa mejoría.

MEJORADA

Se encuentra algo mejorada de las dolencias que le aquejan, la bondadosa esposa del alto funcionario de Aduanas don Manuel Baerola, lo que celebramos deseándole que esa mejoría vaya en aumento.

ASCENDIDO

Con motivo del reciente ascenso al empleo inmediato de Capitán, está recibiendo muchos plácemes nuestro buen amigo don Joaquín Sotelo, a los que unimos nuestra más calurosa felicitación.

NATALICIO

Ha dado a luz un hermoso niño la señora doña Josefa Reina esposa de Guardia de Asalto de esta plantilla don Francisco Ceja, encontrándose tanto la madre como el recién nacido en perfecto estado de salud.

A las muchas felicitaciones que con motivo del grato acontecimiento familiar están recibiendo los señores de Ceja una la nuestras muy efusiva y cordiales.

Inspección de Sanidad de la Zona

SERVICIO DE PROFILAXIS SOCIAL CONTRA LA FIEBRE TIFOIDEA Y PARATIFOIDEAS

Para toda persona que lo desee y para todas aquellas que hayan estado en relación con enfermos de fiebre tifoidea, a partir del día de hoy ha quedado abierto un Servicio de vacunación contra estas fiebres en los Centros Sanitarios de esta población.

Laboratorio de análisis de la zona De 5 a 7 de la tarde. Consultorio de niñas y niños musulmanes De 9 a 11 de la mañana.

Dispensario de la Junta de Servicios Municipales De 4 a 6 de la tarde. Este servicio es gratuito para toda clase de personas; a las valedoras se les proveerá del Carnet Sanitario, expedido por el médico vacunador.

Dada la eficacia comprobada de esta vacunación, será conveniente que no dejen de aplicársela todos los que reciban consejo médico en este sentido. Tetuán 23 de julio de 1938.

Junta del Monte de Piedad de Ceuta

Para el sábado próximo día 30, está anunciada la Junta quincenal que ha de celebrarse el Monte de Piedad de Ceuta.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto del Ahorro Popular" HORARIO DE SERVICIOS Sección Primera (MONTE DE PIEDAD) PIGNORACIONES -- DESEMPEÑOS PRESTAMOS

Con garantía hipotecaria sobre valores públicos Con garantía personal Horas de Oidias: Mañana: de 10 a 12 y 1/2. Tarde: de 3 y 1/2 a 5 CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS Consultas e informes: de 10 a 12 Sección Segunda (CAJA DE AHORROS) Cuentas de Ahorros -- Imposiciones Reintegros Mañana: de 10 a 12 y 1/2 Tarde: de 3 y 1/2 a 5 Los sábados, al objeto de dar facilidades al pequeño ahorro, además de las horas fijadas, se admiten imposiciones de 6 a 8 de la tarde. Los lunes, miércoles y viernes, del corriente mes de julio y de seis y media a nueve, celebra este benéfico Establecimiento, subasta pública de alhajas, prendas y efectos. Relojes de pulsera y bolsillo, mantones de Manila, tresillos, solitarios, gramófonos, pendientes, cortes de traje, colchas de seda, alfileres de corbata, pulseras de pedida, aparatos de radio, etcétera, etcétera. LUNES, MIERCOLES Y VIERNES en Soberanía Nacional, 23 (junto al Café "La Perla").

ALVEAR SOLERA Rocío

Dos NOMBRES Recuérdelos

D. C. A. CONSTRUCCION DE REFUGIOS

RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 29

Refugio de Hadú Encargado: Cristóbal Jerónimo León Navarro, Manuel Ruiz Herrera, Juan Marín...

Plaza de Ruiz Encargado: M. Molero, Agustín Secura Robles, Antonio Gálvez López, Patricio López Bilbao...

Plaza de las Reyes Encargado: José M. Romero, Antonio Albarrañin Ramírez, Francisco López García...

Plaza de Azcárate Encargado: José Ocaña, Enrique Sánchez Moreno, Miguel Lara Pineda...

Recinto Sur Encargado: R. Medina, José Belmonte Escarona, José Benítez Ramírez...

dríguez Rodríguez, Justo Pelayo González, José Sánchez Séllez, Francisco Comino Méndez...

Conte, 23 de julio de 1938. III Año Triunfal.

El Encargado A POLO

Empresa: Damián Sala Gerente: Luis Sala Teléfono 3 7 5 Hoy, 27 de julio de 1938. III Año Triunfal.

CATALINA BARCENA la exquisita actriz, que se nos presenta en esta película más artista, más simpática y más joven que nunca.

BIDONES GALVANIZADOS PARA EN VASAR GASOLINA

En venta: Llano de las Damas Casa MAS CARLES Teléfono núm. 56

MENACHO LIBRERIA

Juan Cañada Moreno ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Tres Marcas Tipos Estilos

VINO DE LA RAZA Oloroso Viejísimo RIO VIEJO Jerez Seco JANDILLA Amontillado Macharnudo Son Tres Viudas de DOMECA

Libros y Revistas

LAGRIMAS Y SONRISAS, por Antonio Pérez de Olaguer. 220 páginas. Ediciones Antisectarias, Burgos, 1938. Precio: 350 pesetas.

De venta en todas las librerías. Al por mayor: "Ediciones Antisectarias". Apartado 98, Burgos.

EL TERROR ROJO EN ANDALUCIA, por Antonio Pérez de Olaguer. "Ediciones Antisectarias", volumen VIII, Burgos, 1938. 102 páginas. Precio: 150 pesetas.

Jerez "LA RIVA" COGNAC "LA RIVA" MACHARNUDO "LA RIVA" Agencia DELGADO

ZEISS Anteojos monoculars y binoculars para observaciones terrestres y astronómicas para puntería Anteojos automáticos LA TÉCNICA ING. E. RÜDT TETUÁN APARTADO 83

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) Se impone por su calidad RUTE

Alcaldía de Ceuta AVISO En vista de los distintos casos de transtorno ocasionado por ingerir leche en malas condiciones...

GOLIAT Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores. Mercedes Berrocal PROFESORA EN PARTOS Soberanía Nacional, 58. Ceuta

Se admiten esquelas mortuorias en esta Redacción hasta las cinco de la madrugada

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" llegará el 20 de julio y saldrá para Tánger, Cádiz y Sevilla...

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS ALMACEN DE MÚSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

La Unión y el Fenix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864) Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbónicas y heladas. DEPOSITARIO DE CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Grandes almacenes de tejidos CASA IBÁÑEZ La casa más surtida Últimas novedades

La Espiga de Oro Pan español, francés y Viena. — Especialidad en pan moreno. — Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado Elípsimo. Última novedad VICENTINO

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION EN CEUTA Estufas, hornos y maquinas. HORNOS DE COCCIÓN DE TIPO DE SUECO. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 2-7-7

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE)

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que sabe Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. — Ceuta. — CEUTA

Quiero Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTIDO EN PASTERIA PARA TRAJES DE CABALLERO.

La situación en Valencia

La radio nos trae la noticia. En Valencia se activan los trabajos para la evacuación de los museos y bibliotecas y ya el Gobierno rojo lo tiene todo dispuesto para llevarse las obras de arte. Es decir que el marxismo se dispone a martirizar con más intensidad a la bella ciudad del Turia en los últimos días de su dominación.

Ya sabemos en lenguaje marxista lo que significa la evacuación de tesoros artísticos. Buena cuenta dieron de los de Madrid, en otra época. En Francia, México y Rusia saben algo de nuestro Museo del Prado de los palacios de la grandeza y de nuestras iglesias, robados unos e incendiados otros, por la horda. Así terminó Madrid como capital artística. Luego los robos, saqueos e incendios se produjeron en Valencia y Barcelona. En la ciudad del Turia fueron quemadas todas las iglesias y en Barcelona destruidas muchas obras de arte, entre ellas, la de Santa María del Mar.

Ahora viene esta última etapa de la evacuación de museos y bibliotecas. El síntoma de evacuar en sí mismo ya indica bastante. Pero por sí sólo no indicase suficientemente el temor de los rojos de que la caída de Valencia sea inminente, ahí están esas palabras de Radio Asociación de Cataluña que acaba de dar cuenta de que los antifascistas de Guadalajara, Cuenca y Alicante y los elementos de la U. G. T. y la C. N. T. de Almería se han dirigido a sus camaradas de Valencia y les expresan su adhesión y les anuncian el envío de gente para que trabaje en fortificaciones, envío de víveres. Palabras y consuelos de todos que se aplican siempre a los que van a caer.

Ya sabemos que en Valencia se evacúan los museos y bibliotecas y que se envían saluciones al frente popular valenciano. Pero no nos dicen ellos—y lo sabemos nosotros—que los dirigentes del frente popular preparan sus maletas, que también ellos piensan ser evacuados. Gritan: ¡Resistir, pero ellos se ponen a salvo. Como en Málaga, Bilbao, Santander, Lérida y Castellón, los dirigentes marxistas de Valencia también se preparan para los días difíciles de la resistencia... y la retirada estratégica.

Porque de Valencia se irán a otra parte a seguir esperando que Francia siga metiéndoles por la frontera de los Pirineos cañones, aviones, ametralladoras y toda clase de material y ver si por fin cometrá la para ellos tan ansada guerra mundial.

Varias informaciones de Radio

EL PROGRAMA CHECO EN PUNTO MUERTO

Londres, 26. — Comentando el envío a Praga de Sir Rushingman, la prensa inglesa comenta la situación en Checoslovaquia, donde se ha llegado a un punto muerto en las conversaciones entre el Gobierno y las minorías. La prensa insiste en que tal complicación sólo se debe a la intransigencia del Gobierno checo y se resalta los deseos de Alemania de llegar a una solución pacífica del problema.

Se cree que Sir Rushingman, llegará a final de semana a Praga y a principios de la próxima comenzará las conversaciones con el Gobierno.

CONFERENCIA CIANO Y LORD PERTH

Roma, 26. — Esta mañana el ministro de Relaciones Exteriores de Italia, Conde Ciano, ha sostenido una prolongada entrevista con el Encargado de Negocios de la Gran Bretaña, lord Perth.

LA C. G. T. FRANCESA PROTEGE A LOS ASESINOS

París, 26. — Ayer comenzó la vista de la causa contra el terrorista italiano Gnomini que, en 1924, asesinó en París al jefe socialista Nicolo Borevitti.

El proceso se le seguía por falsificación y documentos falsos. El abogado defensor dijo que el acusado se veía obligado a permanecer en Francia porque no era admitido en ninguna nación, habiéndosele negado alojamiento incluso en Bélgica, por el Gobierno socialista de Spaak y también los elementos de la

F. A. I. habían recomendado que no se dirigiese a Barcelona.

Un testigo de la defensa, dirigente de la C. G. T. dijo que Gnomini gozaba del apoyo de la organización francesa. El proceso fue condenado a un año de prisión.

Comentando este proceso "L'Action Française" condena los manejos de la C. G. T. y dice que su labor es desorganizar la producción y llevar la miseria a Francia. Al mismo tiempo trata de envanecer las relaciones de Francia con Italia y por último pone de relieve que la C. G. T. protege a asesinos como Gnomini.

MAESTROS PARA LOS PUEBLOS RECIENTEMENTE LIBERADOS

Vitoria, 26. — En la Jefatura de Primera Enseñanza del Ministerio de Educación Nacional se ha dado cuenta de que se va realizando el acompañamiento de maestros para los pueblos que se van liberando por nuestros soldados. Se ha manifestado igualmente que de acuerdo con el orden que en este sentido fué dictada todos los maestros evacuados de la zona roja deben presentarse a la Jefatura de Primera Enseñanza y serán empadronados con carácter interino sin perjuicio de que en su día se les abra el oportuno expediente.

EN BADAJOZ LA POBLACION EN MASA MANIFIESTA SU JUICIO POR LA LIBERACION DEL VALLE DE LA SERENA

Badajoz, 26. — Con motivo de la liberación de todo el valle de La Serena con sus numerosos e importantes pueblos tuvo lugar una imponente manifestación presidida por todas las autoridades militares, civiles, eclesásticas y jerárquicas de la Provincia, a la que se sumaron miles de personas que aclamaban incesantemente a Franco y al Ejército Nacional.

Desde el Ayuntamiento dirige por la palabra a la enorme multitud estacionada en la Plaza de España, el Alcalde, el Gobernador civil y Gobernador militar de la plaza. Todos los oradores resaltaron la importancia de la maravillosa operación de los Ejércitos del centro y del sur y el genio estratégico del Caudillo, primer artífice de la liberación de La Serena.

Delirantemente se vitoreó a Franco y a los Generales Quiroga de Lano y Saliquet.

Lea usted EL FARO

DE TETUAN

La fiesta de la Banderita a beneficio de la Cruz Roja resultó brillantísima

Como anunciamos se celebró en nuestra plaza ayer festividad del glorioso Patrón de España, Apóstol Santiago, la fiesta de la Banderita a beneficio de la Cruz Roja Española, de acuerdo con las instrucciones recibidas de su Jefatura Nacional. Por la liquidación que publicamos a continuación, podrán observar nuestros lectores el resultado de la postulación que resultó brillantísima por todos conceptos.

El resultado de la postulación celebrada el día del Santo Patrón de España, alcanza la suma de 5.358'50 pesetas españolas; 0'75 pesetas hassani y 58'00 francos. El detalle por mesas y postulant's, es como sigue:

Mesa número 1:
A cargo de las señoras de Asensio, Yuste, Llodra, Montaner, Murea, Faura, Aracama, del Toro y Zia.

Recaudado en la mesa, 1.385'05 Hucha a cargo de la señorita María de los Angeles Luque, 166'35.

Idem a cargo de Srtas. Paquita Pérez Florenzi y Carmen López, 154'15.

Idem de Srtas. Elvira Maeso y Consuelo Mazo 151'05.

Idem de Srtas. Josefina Gisbert y Ramona Madariaga, 97'55 Suma, 1.955'05.

También recaudó esta Mesa 1'25 francos y un pendiente de oro.

Mesa número 2.
Atendida por las Srtas. de Villarejo, Fernández Palacios, Asensio, Roble Juste, y Srta. Encarnación Contreras.

Recaudado por la Mesa 624'75. Hucha a cargo de Srtas. Carolina Sierra y Antonia Madrid, 166'55.

Idem de Srtas. Pilar Suárez y Dolores García Miravallés, 126'45

Idem de Srtas. Eloísa Dermont y Carmen L. Baños, 117'95.

Idem de Srtas. Carmen Gisbert y M. Victoria Nogues 117'85.

CERVANTES

27 de Julio de 1. — 27 Julio 1938. — III Año Triunfal.

Continua de 6 a 1. Metro presenta la divertida producción según la novela "De peluquero a millonario" que tiene por título:

EL BILLETE PREMIADO creación interpretativa de Louise Fazenda y Charles Butterworth.

EL BILLETE PREMIADO Una película que es todo dinamismo, movimiento, humorismo de buena ley. Una familia humil de favorecida por un gran premio que se ha perdido.

EL BILLETE PREMIADO se proyecta solamente hoy. Mañana el film Radio, "Man churria" por Richard Dix.

Próximamente el documental LERIDA: LA CONQUISTA DE LERIDA.

El debate sobre política exterior en la Cámara de los Comunes

LAS INTERESANTES DECLARACIONES DEL PRIMER MINISTRO SEÑOR CHAMBERLAIN

Londres, 26. — En la Cámara de los Comunes se ha desarrollado en la tarde de hoy el debate sobre política exterior anunciado para antes de dar comienzo las vacaciones veraniegas.

El primer ministro inglés, señor Chamberlain pronunció un extenso discurso, manifestando, en primer término que el objeto primordial que animaba al Gobierno británico en orden a su política exterior, era el mantenimiento de la paz y la eliminación, por ende, de aquellas causas que pudieran hacer posible cualquier clase de conflictos.

Aunque buscamos la paz — continuó diciendo el señor Chamberlain — no queremos sacrificar nuestra dignidad nacional ni los intereses del país. Expresó seguidamente que se reglaban grandes progresos en el programa inglés de rearme y que la fuerza armada de la Gran Bretaña era cada día más formidable. Tras esto — expuso — no desconocemos el hecho de que es despoético utilizarla sin justificación natural.

Continuó el señor Chamberlain diciendo que el Gabinete se sentía muy satisfecho ante el recibimiento cauroso dispensado a los soberanos en París, en su reciente viaje a Francia.

Se refirió después a la unidad anglofrancesa diciendo que había sido confirmada en las conversaciones sostenidas por lord Halifax con los ministros franceses, en las que no se había tratado ninguna iniciativa, tratándose de asuntos de carácter general y manteniéndose un firme acuerdo sobre todos ellos. Siguió manifestando el jefe

Milicia de F. E. T. y de las I. O. N. S.

Sector de Ceuta

Orden de la Jefatura Provincial de Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental de Marruecos, correspondiente al día 25 de Julio de 1938. — III Año Triunfal.

¡Saludo a Franco!
¡Arriba España!

Artículo 1. — El militante MAR CELINO GONZALEZ CASTELLANA, perteneciente a la segunda Escuadra del segundo pelotón de la primera Falange de la segunda Centuria, sufrirá tres días de arresto en la Guardia de Prevención por excusarse con malos imaginarios y por mostrar poca camaradería haciendo recaer el servicio que le correspondía sobre sus compañeros; terminado ese arresto sufrirá veinticuatro horas más, en el mismo sitio por presentar, a su Comandante vestido de paisano para asuntos del servicio. Total cuatro días que cumplirá el día 28 de Julio a las 14 horas, en que será puesto en libertad por el Sargento Comandante de la Guardia de Prevención.

Dichos correctivos le será anotado en su expediente personal.

Artículo 2. — Habiendo recibido por conducto regular varias peticiones de dispensas de guardias y servicios alegando motivos fútiles poco fundados, con lo que patetiza el poco espíritu de camaradería y compañerismo de los que así proceden, en lo sucesivo se tendrá en cuenta lo siguiente:

PRIMERO. — Considerándose el nombramiento de guardias y servicios como un honor que tiene carácter de ineludible (salvo caso de enfermedad o muy justificado) se considerará como vicio toda petición y sufrirá el que la haga la sanción correspondiente.

SEGUNDO. — Por las exenciones de servicio, por motivos legales y justificados) tanto eventuales como definitivos se publicarán en el orden del Cuerpo para general conocimiento y satisfacción de todos que sin orden míla precisa no dejará ningún mili-

tante de prestar el que le correspondiente.

TERCERO. — Queda prohibido terminantemente las sustituciones en los servicios; el Jefe del mismo será responsable de que los que lo efectúen sean los nombrados por el turno correspondiente.

CUARTO. — Las peticiones de dispensa de servicio, por causa justificada, se harán al jefe de su Falange, con anticipación, para que este lo haga al Jefe del Sector quien resolverá. Las peticiones por un periodo de tiempo se harán por conducto del Jefe del Sector, por escrito a mi Autoridad. Las peticiones motivadas por una causa urgente y grave se harán al Jefe de su Falange, quien resolverá por sí dando cuenta al Jefe del Sector y este a la Jefatura.

Artículo 3. — En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 52 del Reglamento de Contabilidad Superior de los Cuerpos, aprobado por R. O. de fecha 5 de Agosto de 1926 (D. O. número 175) el día 27 y a las 11 horas, tendrá lugar el arqueo y revisión del metálico valores y documentos que existan en Caja, en la forma que allí se previene y el vando el acta que en el mismo se determinará, y asistiendo como Interventores, el Teniente D. NICOLAS JIMENEZ OLMEDO y el Alifare D. MANUEL BARRAYO NAVARRO.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

El Comandante Jefe Provincial, Antonio Escartín.

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA DEL DIA 26 DE JULIO DE 1938. — III AÑO TRIUNFAL

Servicio para mañana

Jefe de Cuartel: suboficial don José Gutiérrez Trujillo.

Imaginería: sargento D. Juan Guardado García.

Guardia de prevención y vigilancia: 1 gacelero, 2 cabos y 8 militantes de la primera Falange de la primera Centuria.

Servicio nocturno: primera Falange de la primera centuria. Imaginería: segunda falange de la primera centuria.

Servicio playa Benítez, Principio y Amadraba: Falange del Campo.

Palabras buenas y hechos mejores LOS HIJOS, BENDICION DE DIOS Y APOYO DE FRANCO

Por Alonso de PALENCIA

El pueblo sencillo y creyente responde de los egoísmos y complejidades de los bastardeados y corrompidos.

—No, los hijos no son un estorbo, ni una carga. Los hijos son una bendición de Dios. Al hombre y a la mujer que le quiere y en El cree, les da hijos. Que se premiarlos.

Pero la realidad era dura, cruel. El jornal del marido no bastaba para cubrir imperiosas necesidades. La madre se veía obligada a trabajar. Y los hijos sufrían de abandono. Como si el respetar la ley de Dios pudiera producir males: ser muchos hijos, castigo.

Muchas y buenas palabras se vertieron hasta ahora sobre el tema. Las palabras no podían ser mejores. Ni los hechos más vanos. Promesas, promesas, promesas. En realidad ni un solo paso adelante.

En el amanecer del Tercer Año Triunfal, el 18 de Julio, Franco, Caudillo y Generalísimo se dirigió al país.

¡Qué palabras! ¡Que sensatas advertencias al mundo! El Mensaje de Franco permanecerá como documento histórico. En el formidable diagnóstico de un cáncer que hasta ahora no se definió, en su etiología, con certeza. Es por otra parte, el relieve magnífico, exacto y universal de nuestra Cruzada, que Franco define como empresa salvadora del mundo.

Y el mismo día, tras de palabras tan buenas, he aquí que irrumpen en la Legislación del nuevo Estado, otros hechos mejores.

Pues firma en Burgos Franco el mandato preciso, esperado, necesario de sacar de cautividad a los buenos padres que por seguir la santa ley de Dios, crearon en su torno una honrada familia. Y en esta disposición se concreta perfectamente esta ayuda. Inspirado y obediente a su Dios, Franco eleva a la familia cristiana a verdaderas cumbres de respeto. Ni el padre ni la madre volverán a mirar con lástima, al regreso de su dura tarea, a ese racimo de hijos que por circunstancias ya rebasadas y vencidas, se veían obligados a abandonar durante el día, para ganar su pan.

Hombre de Bien que contra el mal combate, llaman los musulmanes a Franco y los componentes y cabezas de las honradas familias españolas, de hijos numerosos, les parecerá poco y no del todo expresivo y añadirán, citándole: el Hombre de la Palabra Buena y del Hecho mejor.

Así prueba la fina sensibilidad y el generoso corazón el Caudillo; así prueba el nuevo Estado la rapidez e intensidad de su justicia. Antaño una mejora tan precisa hubiera requerido muchas discusiones, y al fin nada hubiese prosperado, porque bastaba que fuese presentada la ley por un partido, para que todos los contrarios se opusieran. Las batallas que gana Franco se suceden paralelas a los aciertos de su mente, sobre la que gravita con dictados generosos de gran caballero, exclusiva y áridamente el corazón. Mucho viene asombrando al mundo su espada, victoriosa en mil batallas; pero el asombro rebasa toda medida humana cuando a esos triunfos siguen estas victorias, guiadas en unas y otras por una Fe en Dios y una confianza en la Patria, que le da fuerzas en la mano y alegría en el corazón para escribir su nombre al fin de ordenes y leyes, que dicta para cumplir los altos y gloriosos destinos de España.

El viaje del ministro del Interior a El Ferrol

(Viene de la primera)

plerden los barcos. Da un grito de ¡Presente! por el almirante, oficiales y marineros del crucero "Baleares", que contestó al pueblo emocionado, y dice que cada español debe estar dispuesto, si ello fuera preciso, a empujar la gacha de estos héroes.

Poco después de la futura marina nacional, y dice que si fuera preciso se talarían los bosques de Galicia entera y se dejarían peladas las montañas de España para hacer los navios del Imperio, que llevarán las banderas de España por todos los mares del mundo. Todo por la Patria. ¡Arriba España!

Las últimas palabras del ministro fueron acogidas entre el público con una gran emoción.

Poco después de disolver la maifestación, retirándose el ministro a las habitaciones particulares de Capitanía, donde fue obsequiado con una comida íntima.

A su vez el Ayuntamiento invitó a las personalidades llegadas para recibir al ministro, en tres las que figuraban el consejo nacional señor Suevos, y los gobernadores civiles de la Coruña y Orense.

VISITA AL ARSENAL Y AL "GALATEA"

A las cuatro de la tarde, el ministro del Interior, acompañado de su ilustre esposa, séquito y el mirante Castro giró una visita al arsenal. El señor Serrano Suñer visitó detenidamente los diques y talleres presenciando el trabajo de millares de obreros. En el taller de fundición le fué mostrada una placa, recientemente terminada, conmemorativa de los capataces y operarios que cayeron a bordo del "Baleares" y

que eran afectos al arsenal ferrolano. Luego el ministro y sus acompañantes subieron a bordo del buque escuela "Galatea" donde los seleccionados tripulantes se alneaban en la cubierta uniformados de blanco. En el momento de subir a bordo el señor Serrano Suñer se interpretó por la banda del barco el Himno Nacional y se izó la bandera de España. El comandante y segundo de a bordo mostraron al ministro lo más interesante del navio. Después se cantó por toda la tripulación la Oración, la Salve y el himno del "Galatea" presentándose al ministro el marino Bartolomé Alonso, autor de la música y letra del himno. Finalmente tuvieron lugar unas palabras lucidísimas.

Muebo en la falda del almirante el ministro, su esposa y acompañantes dieron un beso marítimo. A su paso frente al "Club de Alicante" la marina formó en cubierta y desde muchas embarcaciones se saludaba al señor Serrano Suñer con afecto.

Algunas lanchas de pescadores también se acercaron a la falda para saludar, brazo en alto, al ministro del Interior. En su gira marítima llegaron hasta La Greya, donde también se le rindieron los honores de su alta jerarquía.

A las seis de la tarde, el ministro, su esposa y séquito desembarcaron en el puerto Español, donde miles de personas que le aguardaban les reiteraron las manifestaciones de cariño y simpatía.

Poco después el ministro emprendió el viaje de regreso, despidiéndole la muchedumbre al grito de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España!

Cronica de la situación militar

Gloria de los jinetes de España

Salamanca, 26. — En el frente de Valencia prosigue nuestra brillante ofensiva habiéndose ocupado ayer el pueblo de Pavia y estableciendo contacto con las tropas que operan en el sector de la costa. Esta nueva conquista facilita extraordinariamente nuestro avance, continuando la amenaza sobre las posiciones enemigas.

En el frente del Ebro los marxistas buscan a todo trance, demostrar a los rojos de la zona sur, que tienen alguna vitalidad. Existen grandes desconfinanzas en Madrid y en Valencia, porque los rojos catalanes, que siempre habían escatimado su ayuda a los milicianos del centro, ahora también se muestran con tendencia a mantenerse quietos sin arrostrar mayores peligros. El de la zona roja del sur, exigía al Gobierno Negrín algunos contraataques decisivos. Y ahí están esos intentos de asaltos a la zona de Sort, completamente fracasados, y los desesperados esfuerzos de ayer que llevaron a la construcción de unos ligeros puentes sobre el Ebro en los alrededores de Tortosa y Amposta. Nuestra aviación, perfectamente advertida, disparó los proyectiles enemigos bombardeando y ametrallando a las fuerzas que intentaron alcanzar nuestra orilla. Igualmente ha sucedido en la inmediación de Amposta y Fayón. Estas incursiones de los rojos les han costado miles de bajas y han sido millares las bajas que nuestras armas han ocasionado a los marxistas.

En el sector de Extremadura continúa recogiendo el enorme éxito de nuestros triunfos. Más de tres mil quinientos kilómetros cuadrados han sido liberados. Todo el fértil valle de La Serena ha quedado en nuestro poder. Pueblos importantísimos han sido conquistados y cerca de cuatrocientos mil almas han quedado redimidas. Los avances de plegados al norte y al sur de la boca de Don Benito se coronaron con el cierre en el pueblo de Campanario, después cruzar el Guadiana y el Zújar. Con pocos golpes como estos nuestros soldados pisarán muy pronto la provincia de Ciudad Real.

Conviene insistir en esta brillante operación, en la que se dieron aprestados los efectivos de dos divisiones, ingente masa de material, planas mayores, comisarios políticos depositos de municiones y viveres. Todas nuestras Armas han coadyuvado, con precisión a la realización del éxito de esta audaz manobra, con la que ha quedado casi liberada toda la provincia de Badajoz. Entre ellas merece especial mención el Arma de Caballería. El terreno plano de La Serena se prestaba a su intervención. La gran movilidad de esta Arma, que la permite recorrer en poco tiempo extensos espacios y trasladarse a prestar servicios de refuerzos han hecho que la Caballería haya quedado consagrada en nuestra lucha, y que en acciones de importancia, lanzada en momento oportuno sea una fuerza terrible de choque, estrabando su principal ventaja en la sorpresa y en una inusitada rapidez que puede desarrollarse. Desde hace algún tiempo venía diciéndose que la guerra motorizada relegaba a la Caballería a un plano de difícil aplicación. Pero ya está demostrado que su papel no ha bajado nada y su cooperación es cada día más indispensable, lo mismo en el terreno de la estrategia que en el de la táctica y que aún le quedan reservados amplios horizontes para su eficaz utilización. Las fuerzas motorizadas necesitan buenas rutas para llevar a cabo su ofensiva y con frecuencia su rapidez deja al desnudo flancos que el enemigo puede aprovechar para forjar una sorpresa. La Caballería, en cambio, con sus evoluciones podremos decir que es el empuje consagrado de la guerra y que posee grandes aptitudes para pasar inmediatamente de la acción ofensiva, con repliegues tácticos. En la reciente acción desarrollada en tierras de Extremadura, después de unos días en que había realizado un importante avance hacia Casteda, la Caballería con extraordinaria movilidad, atacó con la carga final para establecerse rápidamente en Campanario y poder asegurar el contacto con las fuerzas procedentes del Guadiana. Después, los escuadrones, una vez asegurado el cierre se llaron a correr y ocupar el campo contrario, aprovechando el caso de la desmoralización del enemigo y saliendo impecablemente en su persecución. El pánelico en las filas rojas fué enorme impidiendo hacer la reorganización de las fuerzas rojas y obligándolas a hacer una rendición sin condiciones. Las coincidencias de este gran triunfo de nues-



tros jinetes españoles con la gran fiesta tradicional del Apóstol Caballero hace que esta victoria tenga el realce de pasadas fiestas militares españolas. "El grito de Santiago y tierra España" estamos seguros que habrá salido de las gargantas con entusiasmadas de esta gloriosa jornada.

Y nuestra Arma de Caballería impetuosa y arrolladora seguirá consiguiendo triunfos y triunfos a través de estas tierras llanas y frías sobre las cuales, después de la gran victoria obtenida, se abre un gran campo ancho y prometedor.

J. S.

Doctor P. González-Haba
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3
Teniente Arrabal, 6. primero. CEUTA.

ALHAJAS Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte
JOYERIA "LA ESMERALDA"
Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

Dr. Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo.
Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.
Plaza de Africa 12, principal izquierda.
Teléfono 5-4-7

Cayetano de la Vega Díaz
MEDICO - OCULISTA
Consulta: De 3 a 5
Teléfono 417
Soberanía Nacional, 70, primero
CEUTA

Doctora Antonia Castillo
Especialista en partos y enfermedades de la mujer.
Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6
HOTEL MAJESTIC CEUTA

Sastrería ABUELO
participa a su numerosa clientela y al público en general que se ha trasladado al n.º 5 de la misma calle (Soberanía Nacional) frente a la Joyería La Esmeralda.